

MILENIO

Fayad: se avanzó en muchas áreas y el progreso es notable

Afirmó que Hidalgo ocupa el primer lugar nacional en atención a personas con discapacidad

ALEJANDRO REYES

Pachuca / 02.09.2020 14:28:32

El gobernador del estado de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, aseguró durante su cuarto informe de actividades que se avanzó en muchas áreas y apuntó que “el progreso es notable”.

Indicó que se lograron 64 mil millones de pesos de inversión, “lo que supera en cuatro años la meta que nos habíamos fijado para toda mi administración”. También aseguró que las empresas y los inversionistas confían en el estado pues contribuyen a la generación de más de 78 mil empleos directos e indirectos a través de los 62 proyectos estratégicos.

A decir del gobernador, Hidalgo es la primera entidad del país en operar una unidad especializada para investigar de forma multidisciplinaria los delitos de género y la única en integrar a la totalidad de sus municipios para la creación de instancias para prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia de género.

“En el último año ocho de cada diez feminicidios tienen una resolución y realizamos operativos focalizados para atender las carpetas de investigación en temas de violencia familiar y de género”, dijo.

Afirmó que Hidalgo ocupa el primer lugar nacional en atención a personas con discapacidad en los rubros de consultas paramédicas, terapia de lenguaje y terapia ocupacional, “y el segundo lugar en estudios de diagnóstico y consultas médicas y cuarto en terapia física”.

En materia de fiscalización de los recursos públicos, Fayad Meneses destacó que su gobierno no tuvo una sola observación de la Auditoría Superior de la Federación y aseguró que las finanzas del estado son sanas y la deuda pública tiene un manejo responsable, “lo que permite que por segundo años consecutivo la agenda *Fitch Ratings* otorgue a mi gobierno la máxima calificación AAA lo que no ocurría en los últimos 20 años, con ello los inversionistas ven en Hidalgo un gobierno confiable y eficiente”.

Señaló que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) ubica a Hidalgo como la sexta entidad con menor corrupción en trámites y servicios gubernamentales “y con la participación de la sociedad obtener el primer lugar nacional en contraloría social”.

Puntualizó que a fin de mantener el crecimiento durante la pandemia la obra pública no se detuvo y apuntó que se invirtieron más de nueve mil millones de pesos en infraestructura.

Sin embargo, indicó que ante la contingencia sanitaria generada por el covid-19 su administración implementó el Operativo Escudo con más de 50 medidas sanitarias, económicas y sociales para afrontar la pandemia.

Reconoció que la pandemia desafió a su administración y la puso a prueba por lo que “en tiempo récord” se habilitaron cinco hospitales en las distintas regiones del estado y en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y el Instituto Nacional para el Bienestar (INSABI) se implementaron cuatro clínicas covid más que permiten garantizar la atención médica a quien más lo requiera.

En materia de educación apuntó que se desplegaron acciones para garantizar en todo el territorio hidalguense el regreso a clases desde casa a través de la radio, la televisión y los medios digitales e incluso a través de las guías didácticas.

“Apoyamos el ingreso familiar con la entrega gratuita de uniformes escolares a 630 mil estudiantes y por primera vez otorgamos estos beneficios a estudiantes de escuelas públicas de educación especial, preescolar y primaria; entregamos paquetes de útiles escolares gratuitos a casi 730 mil estudiantes para beneficio de 405 mil familias”, refirió.

Asimismo, el mandatario estatal comentó que a un año de operaciones del Centro de Control, Comando, Comunicaciones, Cómputo, Calidad e Inteligencia (C5i) se atendieron un millón 240 mil llamadas y videollamadas, “el Centro es referente en Latinoamérica por su capacidad para la localización de personas desaparecidas, vehículos robados y trabajos de inteligencia para la prevención de la delincuencia”.

Destacó que se cuenta con más de 11 mil cámaras de videovigilancia, 38 arcos carreteros así como la distribución de 30 mil alarmas vecinales y mil 255 botones de alertamiento.

“Gracias a la coordinación entre instituciones y el uso de la tecnología Hidalgo es el cuarto estado con la mayor disminución en la incidencia delictiva, más del doble de lo que se ha logrado en el país lo que permite que ocho de cada diez municipios sean más seguros”, recalzó.

El gobernador aseguró que se mejoró la movilidad de más de 600 mil hidalguenses, “y transformamos la imagen urbana de la Zona Metropolitana de Pachuca con la construcción de puentes y pasos elevados en la Supervía Colosio, así como la modernización de los bulevares Felipe Ángeles y Ramón G. Bonfil”.

Manifestó que para garantizar vías de comunicación en buen estado para los próximos 20 años se construyeron más de 408 mil metros cuadrados de concreto hidráulico lo que equivale a la distancia entre Pachuca y Tulancingo, “modernizamos y ampliamos más de mil kilómetros de carreteras en el estado”.

Para impulsar el desarrollo del campo, mencionó que su gobierno invirtió más de 519 millones de pesos en apoyo a 88 mil productores.

“Con estos recursos logramos la tecnificación y equipamiento de unidades de riego e incrementaron su material vegetativo y pudieron acceder a 863 créditos para los que el gobierno es aval y responde por ellos”, dijo.

Finalmente, añadió que se tuvo una respuesta histórica en la actualización del Plan Estatal de Desarrollo 2016-2022 con más de 350 mil participaciones y 34 mil propuestas.